

Große Fortschritte am Bau

Bienenbüttel. Beim Bau des Bienenbüttler Mehrzweckzentrums ist der erste Meilenstein geschafft und das Richtfest gefeiert. Nun geht es in erster Linie innen voran. So werden aktuell die Rohrinstallationen für Elektrik, Sanitär, Heizung und Klinkerarbeiten durchgeführt. Aber auch die ersten Estricharbeiten haben begonnen und die Fertigbauwände für die Technikräume stehen. Die Brandschutzbeschichtung der Stahlbinder ist abgeschlossen und die Kassettenverkleidung der Fassade ist so gut wie fertig montiert. Das Dach wurde abgedichtet und jetzt geht es zügig an den Innenausbau.

Wer sich ganz aktuell über den Stand auf der Baustelle überzeugen möchte, kann dies auf der Homepage unter www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum jederzeit tun - dort finden sich die Fotos der Livecam.

